

Gemeinderat von Zürich

01.04.09

Postulatvon Hans Bachmann (FDP)
und Peter Anderegg (EVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie Pannenhilfefahrzeuge die von der Einsatzzentrale der Polizei oder Feuerwehr an einen Unfallort aufgeboden werden um verunfallte Fahrzeuge zu entpannen, wegzuschaffen bzw. abzutransportieren, künftig die Möglichkeit haben, auf den Bus- und Trampsuren so schnell als möglich an den Unfallort zu gelangen.

Begründung:

Verunfallte Fahrzeuge versperren vielfach die Fahrbahnen und verursachen dadurch längere Verkehrsunterbrüche und Staus. Demnach wäre es wichtig, solche Vehikel möglichst rasch wegzuschaffen.

